

## Kantonsratsbeschluss über Beiträge aus dem Lotteriefonds 2014 (I)

Antrag vom 2. Juni 2014

**SVP-Fraktion / FDP-Fraktion (Sprecher: Freund-Eichberg)**

L. 14. 1. 11: Streichen.

Begründung:

Gemäss den Richtlinien des Lotteriefonds haben Projekte unter folgenden Bedingungen kein Anrecht auf Beiträge:

Projekte, die bereits unterstützt wurden oder einen gesetzlichen Anspruch auf einen Beitrag einer anderen staatlichen Stelle haben (Doppelsubvention).

Projekte, die schwerpunktmässig im Rahmen der Ausbildung, Lehrmittelherstellung, Öffentlichkeitsarbeit oder Tourismus- und Wirtschaftsförderung durchgeführt werden.

Zur Beurteilung eines Projektes werden folgende Kriterien angewandt: Resonanz, Innovation, Relevanz und das Thema allgemein.

Beim vorliegenden Projekt «Wiesenmeisterschaften 2015-2017» des WWF sind folgende Punkte nicht erfüllt:

Resonanz: das Projekt ist lokal beschränkt und erzeugt lediglich eine lokale Aufmerksamkeit;

Innovation: das Projekt erhielt bereits 2007 Unterstützungsbeiträge;

Relevanz: das Projekt greift keine aktuellen gesellschaftlichen Themen auf;

Thema: dieses Thema geniesst bereits eine breite staatliche Unterstützung.

Für die produzierende Landwirtschaft generiert dieses Projekt keinerlei Mehrwert und erfüllt keines der Vergabekriterien. Aus diesem Grund beantragen wir die Streichung dieses Beitrages.